
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 6 
Anno Scolastico 2021/2022 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 17 Maggio 2022 alle ore 18,00 in presenza presso il Plesso “F.lli 
Pagliero” si riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione 
prot.n. 0003144/II.1 - U del 06/05/2022, per discutere i seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2) Delibera approvazione atti del Conto Consuntivo 2021; 
3) Informazioni circa tetti di spesa libri scolastici a.s. 2022/2023; 
4) Delibera autorizzazione all’utilizzo dei locali scolastici per il centro estivo 
2021/2022; 
5) Nomina Docenti Comitato di Valutazione; 
6) Aggiornamento membri Giunta Esecutiva; 
7) Informazioni aggiornate quote scolastiche 21/22; 
8) Chiusure ultimo giorno di Scuola; 
9) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
Svolge mansioni di segretario la Prof.ssa PERELLO Maria Grazia. 
 
Risultano assenti le Signore FRASCA Cecilia Valeria e PANETTA Gabriella 
per la componente genitori e la Docente SAPONARO Barbara. 
 
 
Punto 1 
Prende la parola il Presidente Dott. Calabrese, che propone di procedere  
alla votazione del verbale della seduta precedente. Il Verbale è approvato 
all’unanimità.  
 
Punto 2 
Il DSGA Dott. Fiorillo riferisce riguardo alle verifiche svolte dai Revisori dei 
Conti in merito al Conto Consuntivo da cui risulta un avanzo di cassa e una 
situazione economica positiva anche grazie ai contributi previsti da vari 
progetti PON a cui l’Istituto Comprensivo ha partecipato; tali verifiche si sono 
concluse con parere favorevole da parte dei Revisori. Il Presidente chiede 
notizie riguardo al progetto PON “Edugreen”; il DSGA spiega che il nostro 
Istituto risulta essere in 3° posizione e quindi in attesa di autorizzazione. Il 
Consiglio di Istituto delibera all’unanimità. 
 
Punto 3 
Il Presidente introduce l’argomento con una riflessione generale riguardo al 
momento storico attuale e alla situazione straordinaria che ne deriva, con 
disagi e difficoltà economiche per le famiglie più fragili che non miglioreranno 
di certo nel prossimo autunno, considerando le previsioni di aumenti dei 
prezzi e del costo della vita non indifferenti. Il Presidente apprezza lo sforzo 
dei Docenti che sono riusciti a mantenere il costo totale dei libri di testo per 
le Scuole Secondarie alla stessa cifra dello scorso anno ma domanda se non 
sia possibile prevedere, per gli alunni delle classi Prime, il riutilizzo dei testi 
dei ragazzi in uscita, anche considerando che spesso si tratta di riedizioni in 



cui, di fatto, i cambiamenti sono minimi e magari solo nell’impaginazione e 
non nei contenuti.  
La Prof.ssa Teppa Daniela segnala che, come già lo scorso anno, sono stati 
adottati testi in edizione ridotta per le materie di Religione, Arte e Musica, in 
modo da poter rientrare nei tetti di spesa previsti dal Ministero e che, per 
quanto riguarda il testo di Storia, non è stato possibile confermare la 
precedente edizione in quanto non più in commercio, come anche per il testo 
di Geografia. I Docenti di Scienze e di Tecnologia hanno adottato un nuovo 
testo per sostituire quello utilizzato da ben 8 anni, e ormai ampiamente 
superato. La Prof.ssa Teppa prosegue spiegando che l’adozione del libro di 
Antologia “Nuovi compagni di viaggio” è stata dettata dalla necessità di poter 
utilizzare un testo più evoluto e adatto alle nuove esigenze didattiche; il testo 
scelto infatti contiene esempi ed esercitazioni relativi alle nuove tipologie 
testuali previste dall’attuale normativa relativa alle prove scritte di Italiano 
dell’esame di Licenza.  
Il Presidente propone quindi di comunicare alle Famiglie la possibilità di 
utilizzare libri usati laddove ve ne sia la possibilità, nel tentativo di contenere 
la spesa iniziale dei libri di testo che, sommata a quella per il materiale 
didattico e di eventuali strumenti informatici, può risultare difficilmente 
sostenibile per alcune famiglie. La Dirigente si fa carico della richiesta del 
Presidente e si impegna, laddove il testo lo consenta, a sensibilizzare i 
Docenti in modo che favoriscano l’utilizzo di libri “usati”, in particolare per le 
materie come Arte, Musica e Religione o comunque in caso di testi che non 
comprendano eserciziari.  

 
Punto 4 
Prende la parola il DSGA per spiegare che sia presso il plesso “Giardino 
Fiorito” che presso il plesso “Carlo Angela” dovranno essere attuati lavori 
che prevedono l’installazione di nuove attrezzature tecnologiche. Tali 
interventi dovranno essere svolti al termine delle attività didattiche presso il 
plesso “Carlo Angela” e ad inizio luglio presso il plesso “Giardino Fiorito”. Tali 
necessità, oltre all’esigenza per il personale Docente di poter predisporre le 
aule e le varie attività fin dalla presa di servizio prevista come di consueto 
per il 1° di settembre, rendono inevitabile la richiesta di variazione del periodo 
di svolgimento del Centro Estivo che potrà quindi svolgersi nei seguenti 
periodi:  
plesso “Giardino Fiorito” dal 04/07 al 26/08; 
plesso “Carlo Angela” dal 20/06 al 26/08. 
Il DSGA ricorda che, come già in passato, sarà l’Amministrazione Comunale 
di San Maurizio a farsi carico delle opportune verifiche relativamente 
all’operato dell’Associazione “Il Seme” anche in vista della riconsegna dei 
locali.  
Il Consiglio delibera all’unanimità 

 
Punto 5 
La DS prende la parola spiegando che il Comitato di Valutazione, come 
previsto dalla Legge 107, dev’essere costituito da tre Docenti di cui due eletti 
dal Collegio dei Docenti e uno espresso dalla componente Genitori del 
Consiglio d’Istituto. Considerando che il Collegio Docenti ha indicato le 
Prof.sse Carrera (Secondaria) e Giuliani (Primaria), viene individuata la 
docente Fornai Sandra (Infanzia).  
Il Consiglio approva all’unanimità 
 
 



 
Punto 6 
Il Dott. Calabrese comunica che il nominativo del membro della Giunta 
Esecutiva da individuare a cura dalla componente Genitori verrà riferito in 
occasione della prossima seduta del Consiglio d’Istituto.  
 
Punto 7 
Prende la parola il Dottor Fiorillo, spiegando che si tratta semplicemente di 
un aggiornamento in merito ai versamenti delle quote PTOF da parte delle 
Famiglie. Il DSGA spiega come, nel tempo, si siano riscontrati versamenti 
errati, doppi o addirittura tripli; in questi casi, se l’alunno è in uscita dalla 
Scuola Secondaria si provvede a rimborsare la Famiglia mentre per tutte le 
altre classi, la somma erroneamente versata viene ribaltata sull’anno 
successivo come integrazione quota PTOF. Il DSGA chiede quindi al 
Consiglio se si possa proseguire con questa prassi. Il Presidente si dice 
d’accordo a condizione che la procedura venga comunicata e spiegata con 
estrema chiarezza e nel dettaglio a tutti i genitori, per evitare la diffusione di 
polemiche. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Punto 8 
La Dirigente comunica che il Collegio ha deliberato, come in passato, la 
proposta di chiusura delle Scuole d’Infanzia il giorno 29 giugno, in modo da 
poter dedicare il 30 al riordino e delle Scuole Primarie e Secondarie il giorno 
8 giugno (con termine delle lezioni rispettivamente alle ore 12.30 e alle ore 
13.30). 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 
Punto 9 
La Dirigente comunica al Consiglio che è in fase organizzativa il progetto 
“Merendissima”, evento che non era stato precedentemente inserito nel 
PTOF. La Docente Giuliani spiega che si tratta di un evento particolare, con 
invito a tutte le Scuole dell’Istituto Comprensivo, una bella occasione per 
illustrare i lavori degli alunni e di incontro. La Dirigente aggiunge che sono 
previste molte altre iniziative, tra cui i Concorsi Grafici, i Concerti 
dell’Indirizzo Musicale, mostre a Casa Ramello, ecc. La Docente Grazia 
Ballesio riferisce riguardo al progetto “Pensieri in volo” che anche quest’anno 
ha permesso di arricchire il plesso “Pagliero” di una ulteriore LIM da 
acquistare.  
La Signora Marabotto, riguardo alla data di fine lavori in Pagliero, prevista 
per il 30 agosto, chiede se sia realistica: secondo la Docente Ballesio, il 
Comune rispetterà i tempi, come avvenuto in passato.  
 
La seduta termina alle ore 19.15 
 
     Il segretario                    Il Dirigente Scolastico            Il Presidente 
Prof.ssa Maria Grazia PERELLO     Prof.ssa Cristina GHIONE       Sig. Massimo CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 


